



livetec ... living technology for live ...

 Das livetec Ingenieurbüro GmbH in Lörrach, entwickelt vorrangig – aber nicht nur – Lösungen für medizintechnische Aufgaben. Weitere Kernkompetenzen von livetec liegen in den Bereichen extrem stromsparende „Drahtlose Kommunikation“ und „Berührungsfreie Sensorik“. Die Schwerpunkte liegen in der Medizintechnik, in der Kommunikationstechnik und in der industriellen Fernüberwachung sowie Ferndiagnose.

livetec ... living technology for live ...

 livetec engineering GmbH situated in Lörrach mainly but not only offers solutions for medical problems. Additional core capabilities are: excessively low-current "Wireless Communication" and contactless "Sensor Technology". livetec GmbH produces her own products and offers engineering services for sensor technology and measurement and control technology.

Die medizintechnischen Kompetenzen von livetec liegen vor allem in der Kardiologie und in der Elektrophysiologie. So hat das Team Geräte zur invasiven Stimulation am Herzen entwickelt, wie beispielsweise temporäre Herzschrittmacher oder universelle Herzstimulatoren.

Ingenieurleistungen: Auf Kundenwunsch alles aus einer Hand.

Main focus is on medical technology (cardiology, electrophysiology), communication technology and industrial remote monitoring and diagnostics. livetec developed invasive heart stimulation units, f.e. temporary pacemakers or universal heart stimulators for best differential cardiac diagnostics.

Engineering: If it is customers' preference everything from one hand.




livetec GmbH Ingenieurbüro

Marie-Curie-Straße 8
D-79539 Lörrach
Phone +49 (0) 76 21/91 53 33
Fax +49 (0) 76 21/91 53 38
E-Mail info@livetec.de
www.livetec.de



livetec: Produkte und Leistungen


 Ingenieurdienstleistungen im Bereich Sensorik, Mess- und Regeltechnik mit Schwerpunkt:

- Medizintechnik / Elektrophysiologie / Telemetrie
- Kommunikationstechnik
- industrielle Fernüberwachung / Ferndiagnose

Auf Kundenwunsch alles aus einer Hand:

- ... von der Produktidee –
- ... über die Entwicklung –
- ... Fertigungseinführung / Zulassung –
- ... bis zum technischen Service

livetec: products and services

 Engineering services and products for medical technology, especially for cardiology, electrophysiology and neurology with telemetric priority in the future.

If it is customers' preference everything from one hand

- ... product idea/product specification –
- ... development –
- ... initiation of production/concession –
- ... production –
- ... technical service

- Embedded Soft- und Hardware
- Drahtlose und drahtgebundene Kommunikationsstandards (TCP/IP etc.)
- Telemetrie
- Lowest Power Technologie / Spannungsversorgung
- Benutzerinterface (GUI)
- Rapid Prototyping
- EMV
- CE Zeichen / Zulassung / internationale Standards
- Soft- und Hardwareverifikation
- Fertigung / Prüftechnik

- embedded Soft- and Hardware
- wireless and wired communication standards (TCP/IP etc.)
- telemetry
- lowest power technology / supply concepts
- user interface (GUI)
- rapid prototyping
- EMC
- CE mark / concession / international standards
- soft- and hardware verification
- production / test technology